



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Jalin Silaturahmi, Bati Bhakti TNI Koramil 03/Bandongan Komsos Dengan Warga

Rony - MAGELANG.FR.N.CO.ID

Jul 31, 2023 - 17:23



Bati Bhakti TNI Koramil 03 Bandongan Serma Usman Effendi Saat Komsos Sekaligus Melihat Kondisi Kesehatan Warga di Dusun Drojogan Desa Sidorejo

MAGELANG- Bati Bhakti TNI Koramil 03/ Bandongan Kodim 0705/ Magelang Serma Usman Effendi melaksanakan kegiatan komunikasi sosial dengan Bapak Achmad Choli (Orang tua dari Muhammad Nadhir Amrulloh) dalam rangka mengecek kondisi kesehatan putra bapak Achmad Choli paska pelaksanaan

khitanan massal yang diselenggarakan Kodim 0705/ Magelang di Kecamatan Bandongan, Senin (31/07).



Sebagai Bati Bhakti, Serma Usman Effendi selalu berkomitmen untuk melakukan kordinasi dengan warga masyarakat di wilayah Kecamatan Bandongan, salah satunya mengecek kondisi kesehatan warga Dusun Drojogan Rt 06/ 06 Desa Sidorejo kecamatan Bandongan.Hal ini dilakukan sebagai bentuk kepedulian Serma Usman yang notabene Bati Bhakti TNI Koramil Bandongan dalam rangka meningkatkan hubungan silaturahmi serta melaporkan kondisi kesehatan warga paska Khitan ke Komando Atas," terang Bati Bhakti

Ditambahkan Serma Usman Effendi, bahwa Babinsa adalah ujung tombak satuan di lapangan maupun dimana berada. Oleh karena itu, kegiatan Komsos yang dilakukan agar ditanggapi dengan positif oleh masyarakat. Babinsa harus mengetahui betul kondisi permasalahan yang dihadapi warga masyarakat di wilayah, sehingga dapat segera teratasi dengan mencari solusi dan memberikan dukungan maupun perhatian khusus kepada warga masyarakat," tambahnya.

" Semoga dengan pemberian obat resep dari dokter yang diberikan Bati Bhakti TNI Koramil Bandongan agar segera sembuh dan kembali beraktivitas seperti biasanya," pungkasnya.

Pada kesempatan yang sama, Suryantini Putri Kepala Dusun Drojogan mengucapkan terima kasih kepada anggota Koramil 03/ Bandongan, dalam hal ini diwakili Bati Bhakti TNI Serma Usman Effendi yang sudah melakukan pengecekan kondisi kesehatan warga kami, se usai khitan massal yang diselenggarakan oleh Kodim Magelang," ungkap Kadus Drojogan.

Kami berharap dengan hadirnya bapak TNI dalam hal ini Bati Bhakti Serma Usman Effendi ke masyarakat di Drojogan merupakan salah satu bentuk kepedulian dan empati terhadap warga masyarakat di wilayah.



" Semoga dengan kehadiran Bati Bhakti TNI Koramil 03/ Bandongan sebagai sarana meningkatkan hubungan silaturahmi dengan masyarakat Dusun Drojogan Desa Sidorejo dan masyarakat Kecamatan Bandongan pada umumnya" ungkap Suryantini Putri.

Pen: 0705/ Mgl.